gráficas

Durante los días 20 al 27 del mes pasado los trabajadores eventuales de la celejón de encarte de LA VANGUARDIA exigieron mediante paros umas reivindicaciones laborales.

A continuación reproducimos una hoja para ser difundida aprobada en asamblea de trabajadores de este periódico.

.

Los trabajadores eventuales de la sección de encarte de "La Vanguardia", viendo que se nos tenía al margen de las negociaciones del convenio, nos reunimos en asamblea para defender nuestras necesidades. Allí decidimos enviar una carta al Jefo de Personal, exponiendo que mientras en los últimos 14 años el coste del periódico ha pasado de 1,50 a 7 ptas.(casi 500 % de aumento), nuestro sueldo sólo ha pasado de 200 a 255 ptas. (el 25 %). Considerando además el gran aumento del coste de la vida, pedía mos:

1º.-500 PTAS. DIARIAS POR TURNO.

2º.-QUE LOS TRABAJADORES EVENTUALES QUE LO DESEN PASEN A FORMAR PARTE DE LA PLANTILLA.

Se dió como plazo de contestación hasta el sábado día 16, en el que como única respuesta apareció una nota contestando que nuestras reivindicaciones estaban siendo negociadas en el convenio, y que la empresa "hacía lo posible"por absorver al personal eventual en la plantilla (afirmaciones falsas: bastantes eventuales llevamos hasta 14 años en esta situación).

La noche del 16 al 17 realizamos una nueva asamblea, y viendo que la respuesta no era satisfactoria, decidimos hacer boicot al 2º turno de la misma noche(que se cubre como horas extras no obligatorias).

El martes día 19 se despide a un trabajador por supuesta "alteración de la disciplina del trabajo". El día 20 (4 de la madrugada) se para 45 minutos en encarte para
ir a pedir la readmisión del despedido. El Jefe de Presonal, a las 11, convoca al despedido y le ofrece la baja "voluntaria", que no es aceptada.

El boicot al 2º turno se repite la moche del 23 al 24. El 25 hay el acto de conciliación del despedido, sin que se lleguó a ningún acuerdo, pasando a Magistratura.

Asimismo, las negociaciones del convenio se rompen este día.

En respuesta a todo ello, en la madrugada del 26 se llega en encarte al paro total, por lo que sólo salió a la calle una de las dos partes que normalmente tiene el periódico. Por la mañana a las 10, los trabajadores van al Sindicato a denunciar el tipo de contrato, que es ilegal(son contratos de 10 meses, al cabo de los cuales el trabajador es despedido; la noche que a la empresa no le interesa, no se trabaja ni se cobra).

Un grupo de trabajadores fue a otros periodicos, domde comprobaron la solidaridad de todos los trabajadores del ramo de prensa.

El día 27 a las 3 de la madrugada, al entrar a trabajar, nos encontramos con la policía en la puerta que nos impidió la entrada y detuvo a 10 compañeros, que fueron soltados más tarde; además, 28 trabajadores eventuales fueron despedidos y actualmente hay 40 cartas de despido más en trámite.

Ante la injusticia de estos contratos eventuales y ante la violencia con que la empresa ha respondido, con despedidos y detenciones por una simple petición de mejoras salariales, los trabajadores de "La Vanguardia" pedimos solidaridad y vemos la necesidad de un sindicato representativo que defienda nuestras justas peticiomes

- Marzo-- 74- <u>Trabajadores de "La Vanguardia"</u>

.

Debido a la crisis del papel motivado por los intentos irracionales de los capitalistas de conseguir más beneficios, intentan hacer pagar a los trabajadores de este ramo el precio de esta crisis con la sobreexplotacióm y las "reestructuraciones": Admento de los ritmos de trabajo, congelación de salarios, contratación eventual y despudos masivos.Un trabajador de Mundo Digrio despedido recientemente, así como otro del "Noticiero" y los arriba citados de "La Vanguardia". Contratos eventuales de trabajo en Papelera, Danae y diversas Librerías.

Los trabajadores de <u>La Vanquardia</u>, como otros tantos de otras luchas nos muestran que el único camino que tenemos para conseguir unas condiciones de vida aceptables es el de <u>la lucha</u>. Esta lección nos ha de servir para impulsar formas de respuestas más amplias cuando la empresa no contesta a nuestras reivindicaciones o reprime a nuestros compañeros mediante sanciones, despidos, etc... o cuando recurre a sus imprescindibles defensores— la policia — para que apalice y detenga a nuestros compañeros más avanzados.

La lucha de <u>la Vanquardia</u> como en otras tantas luchas necesitaba y necesita la extensión a otras secciones, periódicos, a otras empresas y necesita también el apoyo de la población.

Pero para que una lucha no se quede encerrada en si misma, para que no fracase, para que los trabajadores obtengamos todas nuestras reivindicaciones, es necesario que nos organicemos, hagamos asambleas, como han heco constantemente los de LA VAN-GUARDIA. Así podremos mantener la lucha, elaborar nuestra plataforma reivindicativa, formar piquetes de extensión hacía otras secciones, y empresas, organizar la recogida de dinero para los compañeros despedidos.

Los trabajadores no tenemos por que soportar las condiciones de trabajo que nos imponen.

Luchemos en contra de la eventualidad. Pase de eventuales a fijos.

Luchemos por un salario que cubra nuestras necesidades y que no se vea constantemente reducido por el aumento incesante del coste de la vida. Ningún salario inferior a las 600 ptas. diarias, aumentos iguales para todos. Escala Móvil de salarios.

NO A LOS DESPIDOS.

En LA VANGUARDIA han despedido a 70 compañeros .Estos luchadores van a tener bast tantes dificultades económicas hasta que vuelvan a tener trabajo. Necesitan de la SO-LIDARIDAD ECONOMICA de la población. RECOJAMOS DINERO PARA ELLOS.

El día de los juicios de los trabajadores de LA VANGUARDIA debemos asistir todos, para no permitir que se dictamine en contra de núestros compañeros.

PAREMOS en nuestras empresas para demostrar que no estamos dispuestos a aceptar tales medidas.

NUESTROS INTERESES son los MISMOS que los de los trabajadores de LA VANGUARDIA.

LUCHEMOS JUNTOS POR LA CONSTRUCCION DE LA PLATAFORMA REIVINDICATIVA UNITARIA DE LOS TRABAJADORES DE ARTES GRAFICAS Y PRENSA.

ASISTAMOS MASIVAMENTE A LOS JUICIOS DE NUESTROS COMPAÑEROS.

POR LA READMISION DE LOS DESPEDIDOS.

Coordinadora de ARTES GRAFICAS de COMISIONES OBRERAS

ABRIL 74